

Eid gegenüber der Gesellschaft

Endorsed by



Photo: Dutch Association of Hospital Pharmacists (NVZA)

Als Apotheker/in gelobe ich der Gesellschaft in bester Weise zu dienen, indem ich

- alle Menschen gleich, fair und mit Respekt behandeln werde
- nach den höchsten ethischen Standards arbeiten sowie alle persönlichen und gesundheitlichen Informationen, die mir anvertraut werden, respektieren und schützen werde
- meine Kenntnisse, Fähigkeiten und Erfahrungen als Teil des multidisziplinären Behandlungsteams einsetzen werde um einen bestmöglichen Behandlungserfolg sowie eine auf jeden Patienten optimal ausgerichtete Pflege zu garantieren
- zur Früherkennung von Krankheiten beitragen, die Übernahme gesunder Verhaltensweisen fördern, und mich an Initiativen im Bereich Public Health beteiligen werde
- die Patienten, ihre Betreuer sowie die Mitglieder des multidisziplinären therapeutischen Teams über die eingesetzten Arzneimittel aufklären und informieren werde, um die optimale und sichere Verwendung der Arzneimittel sowie den adäquaten Umgang mit unerwünschten Wirkungen sicherzustellen
- evidenzbasierte pflegerische und therapeutische Standards befolgen sowie mich kontinuierlich und lebenslang fort- und weiterbilden werde
- mich für die schnittstellenübergreifende Kontinuität der Therapie und Pflege einsetzen werde, um Arzneimittel-assoziierte Schäden zu vermeiden. Darüber hinaus werde ich Medikationsprozesse überwachen und kontinuierlich verbessern, um deren Sicherheit, Wirksamkeit und Kosteneffizienz zu optimieren
- mich für die Bereitstellung von patientenindividuell kommissionierten Medikamenten, die auf die Bedürfnisse des Einzelnen zugeschnitten sind, einsetzen werde
- die Weiterentwicklung von Praxis-, Forschungs- und Ausbildungsstandards in der Pharmazie unterstützen werde
- zur Aus-, Fort- und Weiterbildung des künftigen Apothekenpersonals beitragen werde
- die Interessen der Klinischen Pharmazie bei Vertretern der Gesundheitsberufe, wissenschaftlicher Fachgesellschaften, Patientenvertretungen, Gesundheitsbehörden und in der Öffentlichkeit vertreten werde.

